



## Klimabündnis Österreich: Kinder-Meilen-Kampagne 2008 – Meine Schritte zählen!

Klimabündnis Österreich und Klimabündnis Europa starten auf Grund der großen Erfolge in den Vorjahren mit Unterstützung des Bundesministeriums für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft und in Zusammenarbeit mit dem Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur die **Kindermeilen-Kampagne 2008** unter dem Titel **„Meine Schritte zählen – Wir sammeln Grüne Meilen!“**

### Hintergrund

Durch die steigenden Treibhausgas-Emissionen droht die Erde immer wärmer zu werden. Einen enormen Anteil daran hat besonders der Verkehr. Hier sind die CO<sub>2</sub>-Emissionen seit 1990 um über 80 Prozent angestiegen!

Da jede/r einzelne zu diesem Trend beiträgt, kann auch **jede/r mithelfen** etwas gegen den Klimawandel zu tun.

Gemeinsam mit allen SchülerInnen und mit Unterstützung der LehrerInnen möchte Klimabündnis europaweit Bewusstsein für umwelt- und klimafreundliche Mobilitätsformen schaffen.

2007 wurden in Österreich 467.651 Grüne Meilen (= umweltfreundliche Schulwege) gesammelt. Dieses Ergebnis soll übertroffen werden.

### Kindermeilen-Woche/n

Schulen werden eingeladen eine oder mehrere Kindermeilen-Woche/n zu starten, in der die SchülerInnen mit Spaß und Spiel ihre Alltagswege erkunden, sich dem Thema Verkehr und Mobilität widmen und Klimaschutz auch mit Gesundheit durch Bewegung verbinden.

Zum Sammeln der Grünen Meilen erhält jede/r SchülerIn ein kleines Album (kostenlos außer Versandkosten), in dem die umweltfreundlich zurückgelegten Wege in Form von Verkehrsmittel-Aufklebern gesammelt werden. Auf diese Weise gelingt den SchülerInnen der Zugang zur eigenen Mobilität, Umweltschutz und Verkehrssicherheit.

1 Grüne Meile = ein umweltfreundlich zurückgelegter Weg zu Kindergarten / Schule bzw. wieder nach Hause.

Diese Grünen Meilen werden gesammelt und das Ergebnis an Klimabündnis gesendet.